



平成30年5月25日発信

報道関係者 各位

フラワーロード事業が始まります

事業開始から30年 今年も市民の手による植栽作業を一斉に実施します

フラワーロード事業は、昭和63年、飯山市内の国道117号沿道約2kmにわたって市民によって植栽が行われたのが始まりです。

それから30年が経ち、西側幹線道路沿道を加え約7kmに延長するなかで、今年度も「フラワーロード事業」が始まります。

この事業は、各集落や学校、企業等の多くの皆様の手により植栽から草取りまで実施していただくもので、沿道の景観を整え、来訪者に温かみや癒しを提供するとともに、作業を通じた参加者同士のふれあいの場づくりと景観形成に対する意識の高揚を図っています。

つきましては、今年度の事業開始にあたり下記のとおり「植栽作業」を行いますので、市民の思いや取り組みについて、取材くださいますようお願い申し上げます。

記

日時 平成30年6月3日（日） 午前6：00頃作業開始（概ね15分程度）

場所 □ 国道117号沿道

（南側：飯山トヨタ自動車（株）～北側：JAながのみゆき支所前）

□ 市道1-103号（西まわり線）沿道

（南側：セブンイレブン飯山静間店～北側：ローソン飯山上倉店南側）

植栽内容 ○ バ ー ベ ナ 約6,000本

○ サ ル ビ ア 約6,000本

○ ガ イ ラ ル デ ィ ア 約200本



<担当課>

飯山市 建設水道部 まちづくり課 まち並整備係
（課長）坪根富士夫（担当者）奥原・佐藤
住所：飯山市大字飯山1110-1
電話：0269-62-3111（代）
ファクシミリ：0269-62-6221
電子メール：machi@city.iiyama.nagano.jp